

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA — PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X || BIARIO INDEPENDIENTE — Portoviejo, Ecuador Domingo 10. de Agosto de 1937 || 2.359

Ley de deshaucio

Quito, julio 31. — de Villagómez — El Ministerio de Previsión Social expuso un Decreto amparatorio, declarando que la Ley de Deshaucio rige a bien para los empleados municipales y de cualquier otra institución de Derecho Público.

CONTINUA INCAUTACION

Guayaquil, julio 31. — De Estrada. — Se ha desmentido el rumor circulante de que se había derogado la Incautación de Giros.

Niños

Las lombrices consumen nuestro organismo Tomad PARAXI TOLINA NEL. Dulce y agradable para los parásitos que mueren todos Por mayor y menor "Drogue-ria 18 de Octubre", del doctor N. E. LEDESMA.

El Modus Vivendi

Quito, julio 31. — de Villa-gómez — Por comunicaciones venidas de Guayaquil se tiene aviso que allí un grupo de sa-mas distinguidas mandó oficiar un telegrama Te Doum, en at-ención de gracias por haberse sus-crito en esta Capital el Mo-dus Vivendi.

SALUDO

FANNY JAUREGUI E.

Reina del Deporte del Cantón Manta, y la comisión deportiva del mismo, se complacen en presentar un afectuoso saludo a la Federación de Manabí, a la Sociedad, deportistas y pueblo en general, al mismo tiempo hace votos sinceros por que todo sea felicidad durante su permanencia en esta simpá-ca como gentil ciudad

Portoviejo, julio 31 de 1937

Educación Cívica

Quito, Julio 31. — de Villagómez — Se ha enviado una circular a los Directores de Estudios, or-denándole dar cumplimiento a la resolución del Ministerio de E-ducación Pública que establece el uso de la Bandera Nacional y la práctica de la Semana Cívica, para intensificar el amor a la Patria.

Población Huigra

Quito, julio de 31. — Villagómez — El Profesor de la Escuela Politécnica de esta Capital ge-ólogo, Sr. Dr. Hans Huber, e-fectuó un minuciosa estudio de quebrada de Soroyungo, si-tuada en una hacienda de Hui-gra y ha constatado el inmenso peligro que existe en esa pobla-ción, caso de permitir que por la cordillera que queda al pie sea cruzada de aseguiras, menos en la seccion frente a la línea ferrea.

Unos restos

Quito, julio 31. — de Villagómez. — Llegaron a Ibarra los restos del que fué Sr Coronel don Luciano Coral, conducidos por la viuda señora Gertrudis Morales y a encuentro ha lle-gado a esa ciudad el personal del Concejo Cantonal de Tul-cán. Fueron depositados en un as-into católico en el salón del Municipio y tomó la palabra el Sr. Presidente del Consejo don Rafael Miranda, agudando el Sr. Zorobabel Coral, hijo de la víctima.

AVISO

De orden del señor Delegado Provincial de Sanidad, concédese el plazo fatal de diez días para que todos los ciudadanos que se dedican al comercio en sus diferentes aspectos, se acerquen a dicha Delegación o a la Oficina de Higiene Municipal, a vacunarse contra las viruelas. Transcurrido dicho pla-so y al que no exhibiera el certificado respectivo, se le sancionará de acuerdo con el Código de Policía Sanitaria. Igualmente se hace conocer a todos los moradores de la parroquia ur-bana Andrés de Vera que se concede el mismo plazo para que hagan limpiar los espaldares de sus propiedades y las calles en el frente de sus casas, so-pena de ser sancionados de acuerdo con la ley. El plazo para ambos casos em-pieza a correr desde esta fecha.

Portoviejo, Julio 30 de 1937
EL COMISARIO MUNICIPAL,
SÓCRATES VERA B.

Atlas del Ecuador

Quito, julio 31. — de Villagómez. — Se ha autorizado al Sr. Mi-nistro de Educación Pública, pa-ra que celebre un contrato con el Profesor don Juan Morales, quien debe entregar en el plazo de seis meses, una parte de su obra titulada, "Pequeño Atlas Geográfico del Ecuador" que ha sido publicado por una ca-sa editora de Italia.

Monseñor Cento, per-sona grata

Quito, julio 31. — de Villagó-mes — El Gobierno del Ecuador declaró persona grata a Monseñor Ferrao O. C. a quien se guardará en la próxima semana en Cartas Credenciales que los a-creditan como Nuncio Apóstólico en este País.

HOY

Gran encuentro de foot-ball

COMBINADOS

PORTOVIEJO--MANTA

10 a. m. - Estadio Municipal

Cédulas Agricultores aunque no estén avaluados fundos se ex-pedirán provi-sionalmente

Telegrama de Guayaquil. — Julio 29 Centro Agrícola Cantonal de Portoviejo. — N. 70 — Refiérome enyo a-yer. — Para facilitar las transaccio-nes agrícolas que solicitan cédulas de co-nservación su propiedad en Cata-stros, autorizó de acuerdo al Cata-stro, quinto, extender cédulas agrí-colas provisionalmente, válidas por quince días máximo, indicando o-bligación agricultor pedir delos a-valuos, dentro propiedad en Cata-stros. Por esta cédula se cobrará un suere. Cédulas para arrendatarios o subarrendatarios se otorgarán pro-viso provisionalmente que otorgarán de-be elevarse a instancia. — Certificado de otorgamiento por el terreno arrendado. El Vicepresidente Cámara Agrícola de Portoviejo. G. MOREIRA SABANDO Secretario Centro Portoviejo.

SANTA ANA

Celebra mañana el día y extenso cantón Santa Ana, el LIII aniversario de su elevación a la categoría de entidad cantonal, con un variado y atractivo programa que no solamente se tiene al respecto público sino también a dignificar las masas por medio de veladas literarias y desfiles cívicos que todos indistintamente enseñan a la ciudadanía el recuerdo de las buenas acciones cívicas que por los hombres superiores que nos han precedido en el destino de la vida y que supieron destinar buena parte del diario vivir al servicio de los bien entendidos intereses comunitarios.

Santa Ana en la actualidad es una de las poblaciones que merece una senda «electiva», ya por el fomento de su importante agricultura, ya por el incremento de su voluminoso comercio o ya también por el fomen-

DISCOS

«Columbia» y «Victor». Llegará en el afamado Salón «Al e Libro». Música nacional pasillos, vales, pasodobles y otras piezas de corte moderno
Olga Ud. buena música.

to de alguna de sus industrias.
Santa Ana cuenta en su seno con hombres capacitados para su mejoramiento y progreso, de allí que de ciertos años para acá, esta población está tomando un empuje admirable y en su administración municipal, bajo las fauces fiscales o municipales, se desenvuelve en un ambiente de corrección, seriedad y espíritu comprensivo de sus verdaderas y vitales necesidades. Una obra que ha merecido la apro-

“JOYERIA ROYAL”

SUCESORES DE ELIAS VAEZ E HIJOS

Ofrecen un surtido de Alhajas al Estilo Europeo en Oro y Platino Puro

Esmero en montaje de brillantes y sus variedades

COMPRO

ORO, PLATA, PERLAS Y PIEDRAS PRECIOSAS Pagando Altos Precios. MAYOR ESmero PARA COMPOSTURA de RELOJES, CON GARANTIA.

Local: en la plaza de Armas, al lado del establecimiento comercial del señor S. A. Vélaz.

POR POCOS DIAS.



10 de Agosto

En esta fecha de Nacional recordación, se efectuará otro sorteo extraordinario, del plan aprobado para el resto del año.

Comerciantes y más colaboradores de provincias, contribuyan a que este Gran Premio beneficie a su localidad,

Solicitando los billetes de este sorteo para su distribución.

Por 10 Bt. enviará Ud. \$	42.50
15	63.75
20	85.
25	106.25
30	127.50
35	148.75
40	170.

LOTERIA de la Junta de Beneficencia de Guayaquil

\$ 50.000 Premio Mayor

bación Intergubernamental en la apertura de la vía carrozable por la vía de Olmedo, Colimes - Guayaquil, que ha merecido muy afectuosos y laudables de la prensa del Guayas y de esta Provincia; y es muy justo reconocer que esa obra, tan importante, ha sido iniciada exclusiva de la Municipalidad de Santa Ana.

Las llamadas ferias de Santa Ana, son recomendables por el grueso volumen de operaciones y pocas carteras hay en nuestra Provincia, donde el comercio tenga tan variados como firmes aspectos. En una feria de Santa Ana se encuentra de todo y para todo.

Quizás si la falta de vías carrozables ha detenido el progreso de este importante cantón, pero esa omisión se está llenando en la actualidad en forma apreciable y vemos que actualmente la visitación penetra a sus más espesas montañas.

Su insurrección pública se desarrolla con principios de técnica moderna; su juventud está siempre lista no solamente a las llamadas de la Patria, si no también a las justas del deporte y de la sociabilidad.

Es pues muy merecido que los laboriosos hijos de Santa Ana, tengan en este día de elevación y aniversario por un momento las señas de fechas por la vida, para recibir un tributo merecido de admiración y gratitud a los benefactores de ayer, a los que se preocuparon por legar una región más llena de concepto ciudadano y mejor amarración territorial; a los que con don Francisco de Paula Morúa, por de frente, fundaron una sección cantonal, que se pensó al saber su de sus hijos y a la fertilidad de sus tierras.

No cumple pues saltar a esta bella porción del puñado manabita, en este día tan grato, de recuerdos y de obediencia ante el altar de la Patria; y desearte que siga adelante por el camino del progreso, que el día de las naciones estará alerta a sus inquietudes y sus ansias de bienestar, por medio del trabajo dignificador, que redime al hombre y brinda paz y tranquilidad en las modernas sociedades.

Dr. Eliso Fernandez de Cordova

ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Civiles y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos Caja de Pensiones Bancos Central e Hipotecario, etc.
Dirección postal y telegráfica: estudio, Carrera Guayaquil No 80, Quito

Remate

El Juzgado Provincial de Mayor Cuantía de Manabí, me llamo a ser expedido el día de hoy, ha señalado el día 18 de Agosto próximo, para que se efectúe el remate de un solar ubicado en las afueras del Cantón Chone, por adjudicación seguida por el Banco Central del Ecuador, Sucursal Menor en Bahía de Caraquez, siendo el solar indicado en forma triangular, de la extensión de dos cuerdas y con estos linderos: por el frente la línea del ferrocarril Bahía-Chone; por atrás, con un camino público; y por el otro costado con el Cementerio de Chone; con más al fondo, siendo el avalúo de dicho solar el de quinientos sucos.

El Juzgado dispuso también que se publique el remate por la prensa, poniendo los avisos respectivos, entre los cuales mediará el tiempo de ocho días, y el mismo, hasta el día señalado para el remate. Igualmente mandó que se fijen tres perches en los paseos más frecuentados de dicho Cantón donde se encuentra el solar mencionado, pudiendo los interesados en el remate presentar sus posturas aún ante uno de los señores Novatos del cantón Cantón.

Lo que hago saber al público para los fines de ley.
Portoviejo, Julio 15 de 1959
El Secretario del Juzgado Provincial de Mayor Cuantía,
J. Napoleón Molina C.

CHAUFERES DE LA PROVINCIA

Se notifica a los señores Chaufferes que desde la fecha hasta el 15 de Agosto, están libre de la cuota de ingreso las inscripciones como socios de la Sociedad Unión de Chaufferes de Manabí. Al no haberlo hasta la fecha indicada se verán obligados a pagar la cuota respectiva de \$ 5.00.
Portoviejo, Julio 29 de 1959.
El Presidente,
GASTON AVEIGA A.

SU MAQUINA de escribir y de coser tendrá más duración y un trabajo mas eficiente, si la lubrica con aceite 3 en uno que encontrará Ud. en el taller de
F. A. Barragán



Información General

FIESTAS

En Plaza ha comenzado la fiesta que durará que todos los años. Este año se tributa el honor a la Virgen de la Asunción, ofrendando a los santos religiosos, a saber: don doctor Ricardo Arguello y a don la señorita María Angélica Torres.

Estas fiestas están amonizadas por la banda de músicos de Jipijapa, que ha llegado a la población conbrada y pro que está llena de entusiasmo.

Nombramiento

El Supremo Gobierno de la República ha designado como Teniente Político principal de la parroquia Tarquí, del cantón Maota al señor don Marcos A. Espinosa B., persona versada en negocios públicos y en remplazo del señor Peérr Sierra.

Este nombramiento se ha extendido a solicitud del señor jefe Político de dicho cantón.

Otro nombramiento

Por indicación del señor Jefe Político del cantón Portoviejo, se ha nombrado como Teniente Político, suplente de la parroquia Aljuela, al señor don Carlos Degó, en su calidad de ciudadano de la sección parroquia y de merecimientos para el cargo discernido.

Proclamación

Aocho con las ritualidades oficiales del caso fué proclamada Reina del Deporte Provincial la señorita Rebeca Moreno Loor en el Teatro Rialto de esta ciudad que estuvo correctamente arreglado y decorado para esta ceremonia.

La concurrencia fué numerosa y aplaudió con entusiasmo a la señorita Moreno, en el momento de su proclamación.

La señorita Moreno se presentó con sus buenas amigas que hacen de Damas de Honor y con un grupo de jóvenes que la cortejaban en su carácter de Caballeros de Honor. La proclamación fué hecha en términos correctísimos por el señor Dr.

CUERPO de BOMBEROS

SERVICIO DE GUARDIA NOCTURNA
Compañía Bolívar, N.º 3.—Turco 1.º.—**DIA 1.º DE AGOSTO**
Comandante de Guardia, Aquiles Guero. —Sgts. 1.º Luis F. Luosa y Andrés Castro. —Sgts. 2.º Ramón Mendoza U. y Salvador Vélez M. —Cabos 1.º José Lino y Antonio Martínez U. —Cabos 2.º Carlos Guadamuz y Francisco Olarte. —Rasos: Miguel Torres, Luis Arturo Chao y Luis Delgado (Gambos).

DIA 2.º DE AGOSTO
Compañía Bolívar, N.º 3.—Turco 1.º.—Ayudante de Band: Clodoveo Cevallos. —Comandante de Guardia, Héctor M. Cavallos Z. —Aspirante Luis Chavarría. —Sgts. 1.º Luis Argandoña y Jaime Postigua. —Sgts. 2.º Humberto Olarte y Angel Ballén. —Rasos: Eloy Salto, Olimario Macías, Rudecindo Luza, Corcelo Castro y Francisco Vells.

Programa

Hemos recibido el Programa de las fiestas que comenzarán a desarrollarse el día de hoy en la vecina población de Santa Ana, con motivo de celebrar su ascenso a la categoría de ciudad.

Este programa ha sido formulado por el muy ilustre Doctores, la asociación de jóvenes «Jaris» y de las instituciones locales.

Acreditamos complidamente este envío.

Salón "ORIENTAL"

Ha sido provisto nuevamente de toda clase de licores extranjeros, vinos chilenos por botellas, Gin inglés, piper-miní francés, whisky, en botellas grande y chicas, torino italiano, cigarrillos extranjeros, diversos comestibles en latas, pastas y confites italianos, frutas al jugo, conservas, ciruelas pasas y pasas, fideos por paquetes, queso parmesano, hongos, nueces, aceite por litro y por tarros marca "Arbolito" español.

Champagne "Dommerly" y mantecquilla por latas, galletas inglesas, por latas. Todo a precio reducido y de ocasión.

Cuena además con un experto profesional en el arte culinario y acepta comensales por mensualidades

AUTOCAMIONETA "CELESTE VIOLETA"

El auto que Ud. necesita para sus viajes a Guayaquil y viceversa. Comodidad, seguridad y rapidez de un automóvil. La bondad de la marca y su buen equipo de amortiguadores nos permite ofrecer un viaje de OCHO HORAS —paratizado—. Aceptamos letras expresas de cualquier lugar de la provincia a precios convencionales. Capacidad para doce pasajeros.

Itinerario durante la presente semana: para Guayaquil lunes—miércoles y viernes.—De Guayaquil martes—jueves y sábado.

Informes: Agencia ORTIZ.

Portoviejo, Julio 19 de 1937.

RODOLFO VALLEJO

Agencias

Portoviejo-Plaza de Armas-Junto a La Provincia

Ventas a plazo-

Das sueres semanales—MACHETES—SERRICHOS—de acero SUECO—Cintas para máquinas de escribir

Dril Inglés

EUREKA—Julio B. Jalón—Guayaquil

Consortio de Municipios

Señal del día 30 de Julio de 1937.

Concurran los señores Manuel Augusto Gallem, Presidente del Consortio; como Presidente del Consejo de Portoviejo; don Ramón Mendoza Yeyez, Representante del cantón Rocafuerte; Atanasio Santos Chávez, Representante del cantón Chone; Segundo Eugenio Delgado, Representante del cantón Montecristi; Oswaldo Santos Chávez, Representante del cantón Saquisilí; Rafael Cavallos Pozo, Concejal Comisario de Fijidad y el Secretario de la Corporación don César M. Chávez Chárriz.

Se resolvió formular de acuerdo con sus entradas a la Caja del Consortio por concepto de cuotas a los municipios la organización de un Presupuesto cuya discusión pasó ya en primera.

A pedido de el Representante del cantón Saquisilí y aprobado por el Consortio se resolvió emitir a los municipios que integran esta Corporación cumplir estrictamente con el Art. 111 de la Constitución. A fin de que los Municipios deben cumplir con el deber de enviar sus cuentas, cumplidamente a fin de que el Consortio tenga los fondos disponibles y necesarios para atender los gastos que requiere los trabajos del equipo cantonal y la amortización de la deuda del Banco de Desarrollo.

Se hace conocer las inversiones desde el primero de Enero hasta la fecha las que fueron aprobadas por la Corporación.

Se autorizó al señor Práxedes Gallem para que en nombre de la representación de los municipios de las provincias de Esmeraldas, Guayas, Pastaza y Zamora ante el Supremo Gobierno.

Macario Gutiérrez Salasano, Sindicato de la Federación Deportiva de Manabí y la Srta. Moreno habló a la concurrencia por medio de su Secretario señor doctor Julio Muñoz Borrero, en términos de agradecimientos y de buena voluntad para servir un cargo en favor de los intereses de la masa deportiva.

Esta ceremonia fué honrada con la presencia de la simpática señorita Fanny Jáuregui, Reina Cantonal de Manabí, quien llegó ayer por la tarde procedente de esa ciudad en compañía de los señores Luis Espinosa Gonzalo Ceñeño, Luis García y Carlos Romo, a quienes saludamos y especialmente bienjamos nuestra felicitación a la señorita Jáuregui, por su merecida exaltación, como reconocimiento a su belleza y virtudes.

Fuè aceptada

El señor Gobernador accidental de esta Provincia ha recibido el telegrama número 164 del señor Ministro de Gobierno, avisando que ha sido aceptada la renuncia que ha presentado del cargo de Gobernador de esta Provincia el señor Comandante don Alfredo García y que continúa el señor Jefe Político en cargo del Despacho.

Dr. A. E. Cadena Arteaga

Abogado

Casilla 72 — QUITO

Atiende asuntos Judiciales ante la Corte Suprema de Justicia. Asuntos administrativos relaciones con los Ministerios, Contratación, Caja de Pensiones, etc

Joffre Jalil

Con el fin de dar facilidades a su distinguida clientela, ha trasladado a un lugar mas central el depósito de la apetecida KOLA JOFFRE y de los licores nacionales y extranjeros. Un surtido de conservas acaba de llegar
Local FRENTE A LA DIRECCION DE ESTUDIOS.

no para conseguir la persistencia del Decreto número 163 de 11 de mayo último, como también facultario para que solicite los datos necesarios a los Administradores de Atacama y Banco Central de Bolivia y Manta sobre las recaudaciones del Impuesto que se recauda de acuerdo con el Decreto en referencia.

El señor Representante del cantón Rocafuerte hace leer señas como mociones dirigidas a los Diputados por Manabí Ministro de Gobierno y Ministro de O. O. P. P. pidiendo la intervención para que no se cristalice la efectividad del Decreto número 228 de 24 de junio último.

Atentas a estas comunicaciones pide el señor Delegado de Rocafuerte que el Consorcio Interpóngase su influencia en representación de los municipios asociados sobre esta materia.

Se le dio a la Presidencia para contrastar cada mes de cuatrocientos sucres i sueldo equitativo durante el tiempo que no hubiere trabajo a consecuencia del invierno, una vez que el señor Francisco Alvarez, actual propietario ha presentado su renuncia irrevocable por tener que ausentarse de esta ciudad, pero con todo se facultó al señor Presidente para que haga esta misma propuesta al señor Alvarez, ya que se le reconocen sus buenos servicios y como padece en el cargo.

También se resolvió aumentar a ocho sucres diarios a los ayudantes.

Se facultó a la Presidencia para efectuar los gastos necesarios de municipalización a donde lo requiere el presente, de acuerdo con una explotación de la Presidencia por gastos ocasionados por este mismo concepto en fechas anteriores.

El señor Representante del Consejo del cantón Chone, pide que antes de terminar la sesión a sus estimables colegas, un voto de plauso y confianza para el señor Presidente del Concejo de Portoviejo y Vice-Presidente del mismo, por su buena labor y patriotismo en la administración de los intereses del Consorcio durante el primer semestre del presente año.

Pide los demás colegas asentaron la moción de dicho Representante.

El señor Presidente del Consorcio agradece este acto de gentileza.

Tubos Cilíndricos de vidrio, gasificadores, camisolos o manguitos A. F. para linterna. «Petromax» y «Alicia» encontrarán usted en el Taller de Mecánica y Relojería de
F. A. Barragán

Medalla "Mérito Agrícola"

Quito, julio 31.— De Villagómez. = El señor Jefe Supremo de la República ha expedido un Decreto Supremo creando la medalla «O den al mérito agrícola», para recompensar a quienes luchan en el campo por el progreso del País.

Las Comunas

Quito, julio 31 de Villagómez Ayar se epistió la nueva Ley de Organización y Régimen de las Comunas.

Casa de Juego

Establecida en los bays de su casa, entre las calles "Olmédo" y "Pedro Gual" con el permiso respectivo

Los clientes en ont arán dados con legalidad, la popular quina y otros juegos permitidos por la Ley,

Cuanto con empleados escrupulosos en el desempeño de su cometido.

Portoviejo, julio 20 de 1937.

El Representante
MARIANO GUILLEM

Famoso contrabando

Guayaquil, julio 31 — De Estrada — En el control de la aduana Elena Haboud se ha encontrado a oculto un contrabando de sedría importado clandestinamente cuyo valor asciende a más de ciento cincuenta mil sucres, y dondas mere defrauda el monto llevado en la madrugada a las costas de la Aduana.

SOCIAL

ONOMASTICO:

Celebran hoy día su onomástico las señoras Esperanza Izquierdo de Lora, Esperanza Sacoto y señorita Esperanza Alarcon.

Mañana celebra su día onomástico la señora Angela Chá vez sus amistades se preparan a saludarla en su día.

Fiesta Religiosa en "Tapalapa"

El 15 de Agosto se celebrará en Tapalapa, (El Pueblo) la fiesta de la Asunción de la Santísima Virgen, precedida por el triduo de preparación.

Hay mucho entusiasmo por estas fiestas en Rocafuerte y poblaciones vecinas

El Pueblo, a 30 de julio de 1937

El Mayor-domo,

ELICEO ZAMBRANO

BAUTIZO

Hoy recibe las aguas bautismales la niña María Virginia hija de los esposos don Togo Giler y su esposa Blanca Alarado de Giler. La ceremonia será administrada por el señor Arzobispo Cedeño y señorita Noray Murguieño y tendrá lugar en la Iglesia Catedral de esta ciudad

VIAJEROS:

A Jotyapa. Sr. Federico A

AVISO

Se vende un solar situado en la calle "Morales" de esta ciudad, que mide diez y ocho metros de frente por veinte y cinco metros de fondo. Para precios y más particularidades dirigirse en esta ciudad con la suscrita.

Portoviejo, julio 17 de 1937

ANGELA LUIS BALDA.

MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento de la calle "Córdova".

Llegaron - Llegaron

Agujas de Victrolas donde Nabor Alarcón

A los Viajeros
Hotel LOS ANDES

Cuenta con habitaciones confortables, un tren de empleados que brindan buen trato, experto cocinero, buenos servicios higiénicos y espléndida ducha. Está situado en el centro de los negocios de esta puerto.

Manta, julio 27 de 1937.

EL PROPIETARIO

Dr. Camilo Abad Jáuregui

Doctor
José María Palacio O.
-Crujano Dentista-

Ofrece sus servicios profesionales en el Puerto de Manta, en los altos de la Casa del señor don Manuel Aurelio Delgado, frente a la Iglesia matriz.

Consultas: de 9 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

AVISO

Por resolución del J. Concejo, en sesión de anoche, se saca a licitación por el término de 15 días, contados desde hoy una carpeta grande furada de zinc y en buen estado de servicio, bajo la base de CUATROCIENTO CINCUENTA SUCCRS.

Portoviejo, julio 28 de 1937.

El Secretario del Concejo
César M. CHAVEZ CAÑARTE